



EN BUENAS MANOS

Diabetes y farmacias

DR.
BARTOLOMÉ
BELTRÁN



Los farmacéuticos tienen una extraordinaria posibilidad de atender una de las situaciones clínicas más frecuentes con las que se encuentran muchos ciudadanos al tener bajadas del nivel de azúcar en sangre. Habida cuenta que la farmacia es la unidad sanitaria asistencial más próxima a los ciudadanos pues se puede decir que está a pie de calle en todas nuestras geografías. El último dato que recuerdo es aquel que indica que el 87 por ciento de los ciudadanos tiene una farmacia a menos de 250 metros. Así pues la «Cartera de Servicios» bien conformada debería contener este aspecto tan frecuente en la atención sanitaria a los ciudadanos. Lo digo porque la compañía Faes Farma ha lanzado al mercado Gluc Up 15, una solución específica diseñada para aquellas per-

La concentración de glucosa responde a la «Regla de 15» de la Asociación Americana de Diabetes (ADA)

sonas que se ven afectadas por hipoglucemia. La empresa cubre así una necesidad. La concentración de glucosa responde estrictamente a la «Regla de 15» desarrollada por la Asociación Americana de Diabetes (ADA), un estándar que indica que para tratar una bajada de glucosa se deben administrar 15 gramos exactos de glucosa, esperar 15 minutos y, si los síntomas no han remitido, volver a administrar 15 gramos de glucosa. El Consejo General de Farmacéuticos ha demostrado su sensibilidad ante este problema en el que algunos Colegios ya trabajan para indicarlo como uno de los objetivos principales de su «Cartera de Servicios». Seguro.